

viernes 4 de julio de 2025

El alcalde Manolo Barón asiste al encendido del alumbrado y al Pregón que dan inicio a la Feria de Bobadilla Estación 2025

La vecina Fina Vázquez, ferroviaria de ADIF y estrechamente vinculada a la pedanía, fue la encargada de pronunciar un emotivo Pregón en la primera noche de feria, en un acto presidido por el alcalde Manolo Barón junto a la presidenta de la ELA, Diana Ramos.



La Feria de Bobadilla Estación 2025 arrancó en la noche de este jueves 3 de julio con el tradicional acto inaugural en el Recinto Ferial de la entidad local autónoma. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, participó en la apertura de la feria acompañado en todo momento por la presidenta de la ELA, Diana Ramos, así como por la teniente de alcalde Ana Cebrián, las concejales Sara Ríos y Marta González, y el secretario tercero de la Mesa del Parlamento de Andalucía, José Ramón Carmona.

El acto comenzó con el encendido del alumbrado extraordinario que engalana el recinto durante los días de feria, momento especialmente simbólico que marcó el arranque oficial de unas fiestas que cada año congregan a vecinos y visitantes en un ambiente de convivencia y celebración.

A continuación, tuvo lugar el Pregón oficial de la Feria 2025, protagonizado por la vecina Fina Vázquez. Diplomada en Magisterio, Fina decidió orientar su carrera hacia el servicio público, primero como militar del Ejército del Aire, destino que le permitió estar destinada en el Acuartelamiento Aéreo de Bobadilla Estación, y más tarde como trabajadora de ADIF, donde actualmente ejerce como operadora comercial en la estación ferroviaria de la propia pedanía.

Su intervención fue un emotivo recorrido vital vinculado profundamente a Bobadilla Estación, ensalzando su historia, su gente y su identidad con motivo de unas fiestas que simbolizan la unión y el orgullo de un pueblo con fuerte personalidad y arraigo.

Con este acto institucional se da inicio a una feria que se prolongará durante el fin de semana y que contará con numerosas actividades lúdicas, musicales y tradicionales dirigidas a todos los públicos. El Ayuntamiento de Antequera, en colaboración con la ELA, respalda así una celebración que refuerza el protagonismo y dinamismo de Bobadilla Estación dentro del conjunto de nuestro municipio.

